

## Kunsteisbahn öffnet am 12. November

**Krems** – Damit der Kremser Eislaufverein (KEV) die Meisterschaftsspiele wie geplant durchführen kann, hat der Gemeinderat entschieden, dass die Eislaufsaison in Krems früher als geplant, startet.

„Es ist uns wichtig, dass Kinder, Jugendliche und Familien sowie Schulen und Vereine die Möglichkeit zum Wintersport in Krems nach zwei Jahren Pandemie haben. Die geplante Meisterschaft des KEV kann durchgeführt werden. Bewegung und frische Luft tut Kindern gut. Auf das Eislauf-Highlight mit Disco freuen sich schon viele“, sagt Stadträtin Susanne Rosenkranz.

Ursprünglich sollte die Kunsteisbahn am 28.10. öffnen, wegen der hohen Energiepreise und sommerlichen Temperaturen hatte man den Termin um vier Wochen nach hinten verlegt. Die KEB-Saison beginnt nun am 12. November und soll bis 26. Februar 2023 laufen.

Info: [www.krems.at/kunsteisbahn](http://www.krems.at/kunsteisbahn)

Foto: @ Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA, Tel. 02732/801-215